



El Aeropuerto Chacalluta de Arica, está ubicado a 18,5 km al noroeste de Arica y al poniente de la ruta 5 Norte.

Fue una de las principales obras públicas realizadas bajo el segundo gobierno de Carlos Ibáñez del Campo. La imperiosa necesidad de comunicación con la capital, impulsó la construcción de este aeropuerto cuyos trabajos se iniciaron el año 1955.



Avioneta haciendo uso de la pista de aterrizaje. (14 de agosto de 1988).



Aviones de pasajeros posados en la losa del Aeropuerto Internacional de Chacalluta (27 de abril de 1989).



Pasajeros haciendo su chequeo de pasajes. (13 de octubre de 1987).



Torre de control del terminal aeroportuario (14 de septiembre de 1986).



Revisión de equipajes. (23 de julio de 1993).



Aduana del Aeropuerto Chacalluta en pleno funcionamiento. (15 de julio de 1986).



Carro bomba dispuesto ante emergencias en Chacalluta. (21 de marzo de 1983).

